

市立富士見小学校の児童が考案したキャラクターシールを 貼ったキウイフルーツが市民朝市で販売されます

相模原市内では近年キウイフルーツを生産する農家が徐々に増えてきています。相模原 市果実組合のキウイフルーツ部会では、部会員の生産するキウイフルーツに、色毎の統一 名称「相模レッド」「相模ゴールド」「相模グリーン」をつけて、ブランド化の取組みを 進めています。

昨年度、市立富士見小学校の児童が色毎に考案した「こうく(相模レッド)」・「こはく(相模ゴールド)」・「えめる(相模グリーン)」のシールがこの度完成し、今回市民朝市では、今が旬の「相模グリーン」を販売いたします。

1 日時

1日目: 12月1日(日)午前8時~午前9時 2日目: 12月8日(日)午前8時~午前9時

2 会場

12月1日(日) 南区合同庁舎正面駐車場

(所在地:南区相模大野5-31-1)

12月8日(日) 市農協本店第一駐車場

(所在地:中央区中央6-14)

市民朝市内、相模原市果実組合ブースで販売。 ※商品は早めに売り切れる場合がございます。

昨年度に市立富士見小学校の児童が考案した キウイフルーツのキャラクターシール





さがみはら市民朝市とは

畑から直行の朝採れ野菜をはじめ、市内養鶏場の卵、パンやお豆腐、お惣菜、和菓子等加工品など「相模原市の美味しいもの」が集結しています。詳しくは右記QRコードよりHPをご覧ください。



問合せ先

農政課

直通電話042-769-8239